
IPSIA Lampertico    Verbale Assemblea Comitato Genitori n°_05/2014-2015 

Il giorno 24 del mese di Marzo dell’anno 2015 alle ore 20.40 presso l’Aula 2B dell’IPSIA 

Lampertico si riuniscono i rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti posti 

all’ordine del giorno: 

1. Resoconto giornata informativa con i genitori di Sabato 15 Marzo 2015 

2.  Nomina quattro genitori per commissione variazione dello Statuto del ComGen 

3.  Nomina due genitori per commissione concorso  “Vicenza in un click”  

4.  Programmazione e nomina volontari per concorso “Classe dell’anno” 

5. Varie ed eventuali 

Presiede l’assemblea il Presidente Roberto Balzi, funge da segretaria la sig.ra Sabrina 

Mattiello, presente la prof.ssa Schiavotto 

1. Resoconto giornata informativa con i genitori di Sabato 15 Marzo 2015                                 
Il Presidente Roberto Balzi manifesta la propria soddisfazione per i risultati ottenuti 
durante l’incontro con il preside e i genitori svoltosi Sabato 15 Marzo 2015 dal titolo    
“La scuola dei nostri figli: genitori dell’Istituto Lampertico consapevoli e protagonisti”                                      
sui seguenti temi :                                                                                                                                            
• Attuali relazioni genitori-scuola all’interno dell’istituto                                                                
• Importanza di rafforzare questi rapporti e di porci nuovi obiettivi comuni                                           
• Ruolo, importanza, risorse umane ed economiche del Comitato Genitori                                               
Il numero dei presenti si è attestato sulla quarantina, la partecipazione è stata vivace e 
interessata e sono state gettate le basi di una strategia comune per sensibilizzare le 
famiglie degli studenti sull’importanza della partecipazione attiva dei genitori e sulla 
necessità dei contributi volontari alla scuola e al ComGen.                                                    
Si constata anche durante l’assemblea odierna la partecipazione di nuovi genitori che 
hanno già dato la loro disponibilità alla nascita di nuovi progetti futuri.                                                              
Resta da confrontarci con il preside sull’attiva formazione del corpo docenti, del 
personale di segreteria e degli studenti sulle motivazioni e sulle procedure per i 
versamenti dei contributi volontari alla scuola e al ComGen.                                                  
Il Sig. Nicolò Franzoia 1C suggerisce che anziché “formare” è sufficiente “informare” 
tutti a mezzo posta elettronica.                                                                                                           
A tal proposito la Sig.ra Sabrina Mattiello, segretaria ComGen, informa che grazie a 
quest’ultimo evento ci è stata data la possibilità di entrare in contatto con tutti i 
rappresentanti di classe attraverso i loro indirizzi mail forniti dalla segreteria, opportunità 
questa che fino a questo momento non si era presa in considerazione.                                           
E’ stata quindi spedita a tutti i rappresentanti di classe dei genitori la “Guida al 
rappresentante di classe” dove vengono suggerite le linee guida per vivere attivamente 
questo ruolo all’interno della scuola. E’ stato distribuito a tutti i partecipanti all’evento del 
15 Marzo anche l’opuscolo informativo “Le tasse e i contributi scolastici” Adiconsum. 

2. Nomina quattro genitori per commissione variazione dello Statuto del ComGen 

Il Presidente Roberto Balzi informa che, come emerso nelle assemblee degli ultimi 

mesi, è necessario apportare alcune sostanziali modifiche all’attuale Statuto del 

ComGen. Per snellire e facilitare l’operazione viene proposta la formazione di una 

commissione di quattro membri dell’assemblea odierna che lavoreranno sulla bozza del 

progetto e che verrà discussa e votata nella prossima assemblea. Si propongono 

volontari i sigg. Claudia Falchi, Pierangelo Peretti, Isabella Pavan e Nicolò Franzoia. 



L’assemblea approva all’unanimità la composizione della commissione che prende atto 

e si impegna a lavorare sul progetto. 

3. Nomina due genitori per commissione concorso  “Vicenza in un click”                    

Il Presidente Roberto Balzi chiede la disponibilità volontaria di due genitori a lavorare, in 

collaborazione con i docenti responsabili, al progetto “Vicenza in un click” che coinvolge 

gli studenti delle prime classi del nostro istituto. Si propongono le sigg. Keti Nani e 

Giesa Scandurra. L’assemblea approva all’unanimità la composizione della 

commissione che prende atto e si impegna a lavorare sul progetto. 

4. Programmazione e nomina volontari per concorso “Classe dell’anno” 

Il Presidente Roberto Balzi rinnova a tutti l’invito a partecipare al prossimo concorso 
“Classe dell’anno” che coinvolgerà le classi prime. Si dovranno preparare delle nuove 
schede di gioco, programmare le presenze e la sorveglianza delle classi da parte degli 
insegnanti, assicurare la presenza dei docenti di educazione fisica durante le prove 
sportive e infine coinvolgere il preside per la parte divulgativa e di preparazione delle 
classi. Saranno indispensabili 2 genitori presenti alle prove sportive, 6 genitori presenti 
alle prove logico-matematiche, 2 genitori al ritiro delle prove completate, 3 genitori 
responsabili della preparazione e gestione del rinfresco per gli studenti per un totale di 
13 persone. Si invitano tutti i presenti a dare la propria disponibilità, coinvolgendo anche 
altri genitori della propria classe, per assicurare la buona riuscita della manifestazione. 
 
5. Varie ed eventuali                                                                                                                 
Workshop per le classi quinte ad indirizzo elettrico ed elettronico: la sig.ra Sabrina 
Mattiello informa i presenti che l’evento, nato dalla collaborazione del ComGen con il 
prof. Pauletto e sostenuto dalla Confartigianato, è programmato per Venerdì 10 Aprile 
2015 dalle ore 8.00 alle 13.40 presso la sede del nostro istituto. Sarà un momento 
importante per i nostri studenti che si confronteranno in modo pratico con professionisti 
e tecnici del settore sui temi del fotovoltaico in Italia e nel mondo, sull’importanza 
dell’autonomia energetica e sui reali sviluppi professionali nel settore. 
Chiunque fosse interessato a condividere con i ragazzi questa esperienza, sarà il 
benvenuto. In previsione che questo progetto-pilota trovi riscontro positivo tra gli 
studenti si potrebbero programmare per il prossimo anno altri eventi simili che 
coinvolgano tutte le qualifiche dell’istituto. La sig.ra Patrizia Silvestri impiegata presso 
Confindustria dà la propria disponibilità per collaborare al progetto. 
Cambio monete nei distributori vivande all’interno della scuola: un genitore presente 
all’assemblea chiede che vengano installati dei cambia monete nelle vicinanze dei 
distributori vivande all’interno della scuola per facilitare gli studenti. La prof. Schiavotto 
giustifica l’assenza di tali apparecchiature a causa dei furti con scasso avvenuti negli 
anni precedenti ai danni della scuola. 
                                                                 

Alle ore 22.30 termina la trattazione degli argomenti posti all’o.d.g. e il Presidente 

dichiara sciolta la seduta. 

 

Il Segretario Sabrina Mattiello                                     Il Presidente Roberto Balzi 

…………………………………                                     ……………………………… 

 

All.: 01 Lista presenze assemblea odierna 

        


